

crónica de prensa

"LAS MOMIAS DE ESQUIVIAS Y EL URANIO".

José Gómez de Figueroa, escribió el 6 de julio de 1966 en "A.B.C" "Ahí están, como ejemplo de conservación natural, las 5 momias que se albergan en la Iglesia de Esquivias. También la carne, negra y amojamada, rodea las armaduras de sus esqueletos. En sus manos serpentean los vestigios de las venas. Corren por sus piernas los duros tendones. ¿Quiénes fueron estos hombres? ¿Buenos o malos? ¿Listos o tontos? ¿Pudo conocerlos don Miguel de Cervantes, que encontró esposa en Esquivias?.

La tierra del lugar, rica en trigales y cebadas, arrojó, no hace muchos años, otra sorpresa. Un día, al médico de la villa se le murió el perro por el cual sentía un especial cariño. El buen médico tomó la pala y el azadón, salió al campo, en la atardecida, cavó un hoyo profundo y enterró allí a su fiel amigo. Pronto crecieron encima las amapolas y las espigas.

Pasados unos cuantos años, cuando unos labriegos cultivaban la tierra, salió de debajo de los surcos, descubierto por la reja, el perro del médico. Estaba igual que la tarde de su entierro. El pelo largo de su piel continuaba sedoso y ondulado. Los colmillos se incrustaban en las rojas encías. Las orejas caían, flácidas a ambos lados de la cabeza. ¿Que tiene la tierra de Esquivias para que se produzcan en ellas tales maravillas? Tiene radiactividad.

Resulta que allí existen, según se ha descubierto, grandes extensiones donde se puede encontrar uranio en mayor o menor cantidad. Las últimas investigaciones sobre esta materia, iniciadas, al parecer, por los alemanes, indican que los cadáveres pueden momificarse y, por tanto, no corromperse, en terrenos que posean determinada radiactividad".



Velázquez, S. A.

Cía. Española de Seguros y Reaseguros

Cura Pero Pérez, 3

Esquivias (Toledo)

RAMOS QUE ACTUA: Automóviles
Incendios
Accidentes (Individuales y Colectivos).
Hogar
Caza
Pedrisco
Pérdida de Beneficios
Enfermedad
Alta Cirugía, etc.

Agente para Esquivias: JOSE LUIS ALONSO TORREJON